AÑO V NÚMERO 204 GUADALAJARA 28 DE MAYO DE 1999 PERIÓDICO SEMANAL DE DISTRIBU

LULICACIÓN CONTROLADA POR



La Escuela de Folklore concluye el curso con la XI Semana de Cultura Tradicional Pág. 12

Entre el 1 y el 7 de junio los 754 matriculados de la Escuela provincial mostrarán al público lo que han aprendido a través de talleres, muestras, festivales y exposiciones.



La APAG aprueba sus cuentas y los proyectos de futuro en la Asamblea General Pág. 11

La "SAT Coagral 6061" ha obtenido unos beneficios brutos de 54 millones de pesetas en el año en que se le concedió la Insignio de Oro al cooperativismo. La APAG tiene previsto ampliar sus instalaciones.

Inaugurada la Feria del Comercio y el Turismo de Guadalajara

Pág. 4 Organizada por la Cámara de Comercio y financiada por la Junta, permanecerá en el Infantado hasta el día 30.

Industria invertirá cerca de 400 millones en el programa de formación ocupacional de 1999 Pág. 6 Podrán participar en los cursos casi 2.000 alumnos.

Se coloca la primera piedra de la promoción de 14 VPP en Humanes

Pág. 15 El proyecto de vivienda social ha supuesto una inversión de 105 millones de pesetas.

El Real Madrid jugará contra el Guadalajara en el Escartín

Pág. 17 El miércoles puede ser el día en el que los blancos homenajeen a los morados por su cincuenta aniversario.

Arias Salgado inaugura cuatro obras en Guadalajara

La rotonda de Bejanque, la glorieta de Cuatro Caminos, la variante de Cabanillas y un tramo de la N-320

El ministro de Fomento, Rafael Arias Salgado, inauguró ayer jueves cuatro obras del Ministerio en Guadalajara. En la capital se abrieron oficialmente al tráfico la glorieta de Cuatro Caminos y la rotonda de Bejanque. Esta última, a pesar de que apenas lleva una semana en funcionamiento, ya ha recibido numero-

sas críticas, no sólo por el trazado, sino por su estética. Además, el titular de Fomento también abrió al tráfico dos tramos de la N-320; la variante de Cabanillas y 15 kilómetros del proyecto Sacedón-Horche, entre los cruces de Fuentelencina y Sayatón. Se han invertido 3.900 millones. **Págs. 4 y 11**

La pegada de carteles da el pistoletazo de salida a la campaña electoral

Se ha realizado en la madrugada de hoy viernes

Pág. 4 La campaña electoral ha comenzado de forma oficial hoy viernes con la tradicional pegada de carteles de los partidos. Los actos y mítines, prácticamente cerrados, se sucederán en la capital y la provincia hasta el 12 de junio.



El San Fernando, de Cádiz, primer escollo del Depor para subir a 2^a B

Los morados se estrenan en casa el sábado a partir de las siete

Sin apenas tiempo para saborear la clasificación para la liguilla de promoción de ascenso, el Deportivo Guadalajara ya conoce a sus rivales cara a su consecución. El San Fernando gaditano será su primera referencia el sábado en el Escartín. Posteriormente, los morados se verán las caras con el Guadix de Granada, y el Grabasa Burguillos extremeño. Aunque ya no quedan equipos cómodos, no es el peor grupo que podía deparar el sorteo.

